



**BADAN PENGAWASAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN
PERWAKILAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**

Jalan Parangtritis KM 5,5 Sewon Yogyakarta 55187
Telp: (0274) 385323, 445271 – Faks: (0274) 415984
E-mail: yogya@bpkp.go.id

SIARAN PERS

Anggaran Natas, Program Nitis, Tata Kelola Nêtês

Tahun 2023 memberikan pengalaman dan capaian berharga bahwa ditengah ketidakpastian ekonomi global, Indonesia mampu bertahan menjaga ekonomi tetap tumbuh dan laju inflasi terkendali. Sejumlah program dan kegiatan telah digulirkan untuk mengatasi sejumlah permasalahan dan isu strategis sebagaimana tertuang dalam Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) DIY tahun 2023 yang mengambil Tema Pembangunan Daerah tahun 2023 yaitu “Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia dan Produktivitas Sektor Unggulan” sebagai perwujudan visi RPJMD 2022 -2027 “Terwujudnya Pancamulia Masyarakat Jogja”. Perencanaan dan penganggaran sudah seyogyanya meletakkan skala prioritas yang berpihak dan bermanfaat bagi masyarakat sesuai dengan RPJMD dan RKPD. Dalam berbagai kesempatan, Presiden Joko Widodo berpesan agar anggaran dipergunakan sebesar-besarnya untuk kesejahteraan masyarakat. Demikian juga pernyataan Gubernur D.I. Yogyakarta mengajak perangkat daerah agar konsisten mengawal pemulihan ekonomi, tanggap risiko ketidakpastian dengan mengedepankan optimalisasi anggaran.

Perwakilan BPKP D.I. Yogyakarta sebagai *trusted advisor* telah berupaya untuk mengawal program-program strategis pemerintah melalui pengawasan atas perencanaan dan penganggaran, pelaksanaan program dan kegiatan terkait kesejahteraan sosial, serta penguatan tata kelola dan pengawasan atas program dan kegiatan lain yang bermanfaat bagi kepentingan masyarakat.

Ikhtisar Hasil Pengawasan atas Akuntabilitas dan Pembangunan Pemerintah Pusat/Daerah Semester II Tahun 2023 mengambil tema “Anggaran Natas, Program Nitis, Tata Kelola Nêtês”. Natas berasal dari kata tatas yang artinya selesai dengan sempurna. Nitis berasal dari kata titis yang artinya tepat sasaran. Sedangkan Nêtês berasal dari kata têtês yang artinya berhasil. Perwakilan BPKP DIY melaksanakan pengawasan meliputi perencanaan dan penganggaran, pelaksanaan program dan kegiatan terkait kesejahteraan sosial dan pendidikan, serta penguatan tatakelola dan pengawasan lainnya dalam rangka mewujudkan anggaran yang bermanfaat bagi kepentingan rakyat dan telah berkontribusi pada penghematan, penyelamatan, dan potensi peningkatan keuangan negara dan daerah.

Ikhtisar hasil pengawasan ini telah disampaikan Kepala Perwakilan BPKP D.I. Yogyakarta Adi Gemawan kepada Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta Sri Sultan Hamengkubuwono X, Kamis, 25 Januari 2024 pada acara Rapat Koordinasi Pengendalian Pembangunan Daerah Triwulan IV Tahun 2023 di Gedhong Pracimasana di Kompleks Kepatihan.

Pengawasan yang dilakukan pada semester II Tahun 2023 ini diharapkan dapat mendorong penggunaan anggaran pembangunan berdaya guna secara optimal, pelaksanaan pembangunan tepat sasaran dan bermanfaat bagi masyarakat.

Narahubung Media:

Bendo Prayogi

Kepala Bagian Umum

Perwakilan BPKP D.I. Yogyakarta

M: 087700606969 // W: www.bpkp.go.id/diy